

ABSTRAK

Kholid Alawil Mubarak, 12101193092, Analisis Strategi Distribusi Zakat Mal pada masa Harun ar Rasyid dalam Mensejahterakan Kaum Mustadafin, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Ashima Faidati, S.H.I., M.Sy.

Kata kunci: Mustadafin, Harun ar Rasyid, Zakat Mal

Pada zaman Harun ar Rasyid zakat mal dikenal sebagai salah satu instrumen yang dapat menopang kesejahteraan kaum Mustadafin. Sedangkan, Indonesia saat ini masih mengalami kemiskinan. Sebagai negara dengan mayoritas penduduk muslim, maka perlu adanya kajian lebih lanjut terhadap strategi distribusi zakat Harun ar Rasyid, sehingga dapat diterapkan di Indonesia.

Fokus penelitian ini adalah 1) Bagaimana situasi sosial ekonomi pada masa Harun ar Rasyid; 2) Bagaimana strategi pendistribusian zakat mal pada masa Harun ar Rasyid. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) Mengetahui situasi sosial ekonomi pada masa Harun ar Rasyid; 2) Mengetahui strategi pendistribusian zakat mal pada masa Harun ar Rasyid. Penelitian ini menggunakan metode kepustakaan (*library research*). Data yang digunakan dalam penelitian ini melalui buku, jurnal, ataupun manuskrip lainnya yang membahas tentang masa pemerintahan Harun ar Rasyid.

Penelitian menunjukkan bahwa kehidupan sosial dan ekonomi menjadi lebih baik pada zaman Harun ar Rasyid, ketika khalifah menghadapi kesulitan untuk mencari mustahik. Harun ar Rasyid menerapkan pemungutan zakat untuk kaum muslim dan pajak untuk non-muslim, dan kemudian dialokasikan ke bidang ekonomi, pendidikan, kesehatan, dan infrastruktur.

Strategi distribusi zakat mal yang digunakan oleh Harun ar Rasyid masih relevan di Indonesia hingga saat ini. Dengan memberikan zakat mal kepada mustahik yang membutuhkan, masyarakat muslim dapat memperoleh manfaat yang nyata. Namun, untuk memastikan keberlanjutan dan efektivitas strategi ini, juga perlu mempertimbangkan perubahan sosial dan ekonomi zaman modern.

ABSTRACT

Kholid Alawil Mubarak, 12101193092, Analysis of Mal Zakat Distribution Strategy during the time of Harun ar Rasyid in Prospering the Mustadafin, Sharia Economic Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Ashima Faidati, S.H.I., M.Sy.

Keywords: Mustadafin, Harun ar Rasyid, Zakat Mal

At the time of Harun ar Rashid, zakat mal was known as one of the instruments that could support the welfare of the Mustadafin. Meanwhile, Indonesia is currently still experiencing poverty. As a country with a majority Muslim population, it is necessary to have further studies on Harun ar Rasyid's zakat distribution strategy, so that it can be applied in Indonesia.

The focus of this research is 1) What is the socio-economic situation during the time of Harun ar Rasyid; 2) What is the strategy for distributing zakat mal during the time of Harun ar Rasyid. The objectives of this study are 1) to know the socio-economic situation during the time of Harun ar Rasyid; 2) Knowing the distribution strategy of zakat mal during the time of Harun ar Rasyid. This study uses the library method (*library research*). The data used in this research is through books, journals, or other manuscripts that discuss the reign of Harun ar Rasyid.

Research shows that social and economic life got better during the time of Harun ar Rasyid, when the caliph faced difficulties in finding mustahik. Harun ar Rasyid implemented zakat collection for Muslims and taxes for non-Muslims, and then allocated to the economic, education, health and infrastructure sectors.

The zakat mal distribution strategy used by Harun ar Rasyid is still relevant in Indonesia today. By giving zakat mal to mustahik who need it, the Muslim community can get real benefits. However, to ensure the sustainability and effectiveness of this strategy, it is also necessary to take modern-day social and economic changes into account.

خلاصة

خوليد علويل مبارك ، ١٢١٠١١٩٣٠٩٢ ، تحليل استراتيجية توزيع الزكاة في عهد هارون الرشيد في ازدهار المستضيفين ، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي ، قسم الشريعة ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونغاوغونغ، المشرف: أشيما فيداتي.

كلمات مفتاحية: الفقر ، هارون الرشيد ، زكاة مال

تحلل هذه الدراسة استراتيجية توزيع الزكاة في زمن هارون الرشيد وكيف أثرت على رفاهية المستضيفين. خلفية هذا البحث هي أن الناس في إندونيسيا لا يزالون يعانون حاليًا من الفقر. وبالتالي ، يمكن استخدام هذا البحث من قبل الأكاديميين والعميل والحكومة لتحديد سياسات أخرى.

يركز هذا البحث على (1) ما هو الوضع الاجتماعي والاقتصادي في زمن هارون الرشيد؟ (2) ما هي استراتيجية توزيع زكاة المال في زمن هارون الرشيد. أهداف هذه الدراسة هي: (1) معرفة الوضع الاجتماعي والاقتصادي في زمن هارون الرشيد. (2) معرفة استراتيجية توزيع زكاة المال في زمن هارون الرشيد. تستخدم هذه الدراسة طريقة المكتبة) بحوث المكتبات .(البيانات المستخدمة في هذا البحث من خلال الكتب أو المجلات أو غيرها من المخطوطات التي تناقش عهد هارون الرشيد.

تظهر الأبحاث أن الحياة الاجتماعية والاقتصادية تحسنت في زمن هارون الرشيد ، عندما واجه الخليفة صعوبات في إيجاد المستحيك. نفذ هارون الرشيد جباية الزكاة للمسلمين والضرائب لغير المسلمين ، ثم خصصها لقطاعات الاقتصاد والتعليم والصحة والبنية التحتية.

لا تزال إستراتيجية توزيع الزكاة التي استخدمها هارون الرشيد مناسبة في إندونيسيا اليوم. من خلال إعطاء زكاة المال إلى مصطفى الذين يحتاجون إليها ، يمكن للمجتمع المسلم الحصول على فوائد حقيقية. ومع ذلك ، لضمان استدامة وفعالية هذه الاستراتيجية ، من الضروري أيضًا مراعاة التغييرات الاجتماعية والاقتصادية الحديثة.